Agenda del Decano 2



El decano inició el año, con una agenda marcada por reuniones institucionales y participación en actos relevantes. El 9 de ENERO, se desplazó a Madrid junto a Roberto Delmás para mantener un encuentro con el gerente de informática de la DGT.

En Murcia, asistió el 12 de enero al almuerzo por la jubilación de Nieves Sánchez y al acto del Bicentenario de la Policía en Cartagena el 13 de enero. El día 19 participó, junto a miembros del Colegio, en la conmemoración del décimo aniversario de la Unidad de Mediación Intrajudicial.

También estuvo presente en la tercera sesión del II Foro Jurídico Laboral el 23 de enero, en la reunión de la Comisión de Mediación el 30 de enero, y cerró el mes con dos citas el día 31: una reunión con representantes de la Escuela de Práctica Laboral para futuras acciones formativas, y su asistencia al acto de entrega de los Laureles de Murcia.





FEBRERO arrancó el día 1, con una charla a los estudiantes de cuarto curso del Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos a la que asisitó acompañado de José Mª López y Mª José Pelegrín, y ese mismo día asistió en Madrid a la jornada "La Mediación Laboral como oportunidad en las Relaciones Laborales".

El 13 de febrero intervino en la jornada sobre la reforma laboral del RD-Ley 6/2023, celebrada en el salón de actos del Colegio, y el día 15 asistió a una jornada organizada por Ibermutuamur en Murcia sobre actualidad sociolaboral, prevención de riesgos laborales y la labor inspectora.

Al día siguiente, 16 de febrero, acudió al XI Congreso Regional del sindicato USO. El 20, el Colegio estuvo representado en el Consejo Territorial del Plan de Empleo por José Mª López y Mª José Pelegrín.

La agenda continuó el 22 con su asistencia a una nueva edición de la jornada de Ibermutuamur, esta vez en Lorca. El día 24 se desplazó a Alicante para participar en el Día de la Persona Colegiada, organizado por el Colegio de Graduados Sociales de esa provincia.

Ya en la recta final del mes, asistió el 27 a la presentación de El Nuevo Digital Murcia, medio especializado en información económica. El 28, participó en el acto de juramento y promesa de magistrada de ascenso y jueces de la 72ª promoción de la Carrera Judicial, y ese mismo día acudió a una jornada sobre incapacidad permanente total celebrada en el Colegio. Por último, el 29 de febrero, se desplazó a Cieza para asistir a la jornada sobre fijos discontinuos organizada por el propio Colegio.



La actividad institucional del mes de MARZO comenzó el día 1 con la firma de acuerdos de colaboración entre el Colegio y la UCAM, acto al que el decano asistió junto a José Mª López, Mª José Pelegrín y Ramón Jódar.

El día 4 se desplazó al Senado para asistir a la presentación del corto documental Portmán. Un punto y seguido. Tres días después, presentó las jornadas organizadas en colaboración con Prevemur sobre el reconocimiento médico del trabajador, y el 8 de marzo participó en las XXV Jornadas Técnicas de PRL y RSC, en el marco de los Premios "Prever".

El 11 de marzo, acompañado por Roberto Delmás, acudió a una reunión en el Consejo General en Madrid para abordar el estudio de costes de la plataforma de Extranjería. Más adelante, el día 14, asistió a la presentación de la jornada organizada por el INSS.

El 15 de marzo tuvo una doble cita: por la mañana, asistió a la jornada celebrada en el CESRM sobre Atención Primaria de Salud en la Región, y por la tarde participó en el acto de jura de nuevos colegiados y entrega de distinciones organizado por el Colegio de la Abogacía de Murcia.

El día 20 acudió a la I edición de los Premios Región de Murcia organizados por el diario La Razón, y el 21 a la entrega de los Premios Economía y Empresa del Colegio de Economistas.

El 27 de marzo, acompañado por varios miembros del Colegio, mantuvo una reunión con la cuarta teniente de alcalde del Ayuntamiento de Murcia, Mª de las Mercedes Bernabé, para avanzar en la renovación del convenio de colaboración entre ambas instituciones. Ese mismo día tuvo lugar también una reunión de la Comisión de Mediación del Colegio.

El mes concluyó con su asistencia a la procesión del Santo Entierro el Viernes Santo, una cita tradicional en la que el Colegio estuvo presente un año más.



El mes de ABRIL comenzó con la asistencia, el día 5, del decano junto a Fulgencio Pagán al homenaje por la jubilación de Rosa Elena Nicolás, letrada del Juzgado de lo Social nº1 de Cartagena.

El día 15 participó en el desayuno con el presidente Fernando López Miras, con motivo del 40° aniversario de la agencia EFE en la Región, y ese mismo día asistió a la conferencia "Los retos de la Justicia en España", impartida por Miguel Pasqual del Riquelme.

El 17 tuvo lugar una nueva reunión de la Comisión de Mediación del Colegio, y el 18 mantuvo una comida de trabajo con representantes de la Facultad de Ciencias del Trabajo.

El 19 fue entrevistado en Canal 7 Región de Murcia. El día 22 participó en una reunión con representantes de la Universidad para tratar asuntos relacionados con la Escuela de Práctica Laboral, y el 23 acudió, junto a miembros del Colegio, a un encuentro con el Director General de Trabajo, Juan Marín.

Cerró el mes el 26 de abril asistiendo al acto conmemorativo del 90 aniversario del Colegio de Gestores Administrativos de Madrid.



MAYO estuvo marcado por una agenda especialmente intensa. El mes comenzó el día 2 con una reunión con el Rector de la Universidad de Murcia, a la que el decano asistió acompañado por varios miembros del Colegio. El día 6 se desplazó a Alicante para participar en un encuentro sobre la aplicación de la Inteligencia Artificial a la profesión, mientras que el 7 viajó a Madrid para asistir al juramento del nuevo presidente del Consejo General, Joaquín Merchán.



El 8 de mayo participó en la firma de la Estrategia de Seguridad y Salud Laboral, presidida por el presidente López Miras, y ese mismo día intervino en una reunión en el Colegio sobre el Canal INSS. El día 10 acudió a la toma de posesión del presidente del Colegio de Alicante, y

el 11 estuvo presente en el acto de entrega de Honores y Distinciones del Ayuntamiento de Murcia.

La agenda continuó el día 13 con la puesta en marcha del Registro electrónico, organizada por los Registradores de Murcia. El 16, visitó las nuevas instalaciones de Prevemur junto a miembros del Colegio, y el 17 participó en una reunión desde el Consejo General sobre el procedimiento de nacionalidad, además de asistir a la VIII Gala Solidaria de Rotary Murcia Norte.

El 22 mantuvo una reunión con la Delegada del Gobierno, Mariola Guevara, y la jefa de la Oficina de Extranjería, acompañado por parte del equipo colegial. Al día siguiente presentó la jornada del INSS sobre jubilación anticipada, y el 24 se reunió con representantes de FAMDIF. Cerró el mes con dos citas institucionales: una reunión técnica sobre la DGT el 29 de mayo y, finalmente, la celebración de la Asamblea General del Colegio el día 30 en el salón de actos.



JUNIO fue un mes especialmente activo, el día 3, el decano asistió en Madrid a la presentación de la revista Región de Talentos de La Verdad. El 5 de junio participó en tres actos: la inauguración de la Feria de Empleo de FAMDIF, la toma de posesión como catedrática de Mª Belén Fernández, y una reunión con representantes de Global Finanz, acompañado por miembros del Colegio.

El día 6 asistió a la toma de posesión de la nueva decana del Colegio de Abogados de Murcia, y el día 7 a la graduación del Máster en Asesoría Jurídico Laboral.

El 9 de junio, al acto institucional del Día de la Región, y el día 10 recibió en el Colegio a representantes de la Facultad de Ciencias del Trabajo de la UMU para abordar la situación actual de colaboración. Al día siguiente, intervino en la jornada sobre el nuevo Plan de Pensiones organizada por FRECOM en la CROEM, y en un cinefórum sobre mediación laboral celebrado en la Filmoteca.



El día 13 participó en la festividad de San Antonio de Padua en la UCAM, así como en una jornada sobre protección a la infancia orga-



nizada junto a Edutedis. El 18 de junio asistió a una reunión con el Decano de los Juzgados sobre la sala de togas y participó en una mesa redonda organizada por Agrupal, centrada en la industria alimentaria y relaciones laborales.

La agenda prosiguió con una reunión de trabajo el 19 con Belén García Romero en el Colegio, y el 21 con la asistencia a la cena anual del Colegio de Economistas. El 24 participó en el acto conmemorativo del Día de las Víctimas del Terrorismo, organizado por la Policía Nacional.

A finales de mes, el decano asistió el día 25 al acto de clausura de Cartago Laboris; el 26 a una reunión con la directora del SEF, acompañado de miembros de la Junta; y el 27 a una sesión técnica sobre nuevas tecnologías organizada por el Consejo General.



El día 1 del mes de JULIO, el decano participó en una videoconferencia organizada por el Consejo General sobre procedimientos de nacionalidad. El 2 asistió a una comida de trabajo con representantes del INSS.

El 4 de julio mantuvo una reunión en la UCAM para abordar aspectos del máster en asesoría jurídico laboral y, ese mismo día, se celebró en el salón de actos del Colegio una jornada conjunta con el SEF. El día 9 participó en una jornada sobre liderazgo público y desconexión digital en la Universidad de Murcia, y ofreció una entrevista en Onda Regional. El 10, junto a varios miembros del Colegio, asistió a la reunión del Consejo Rector de la EPL, donde se firmó un nuevo convenio de colaboración.

El 12 de julio tuvo lugar el acto de graduación de la XII promoción del Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos. El día 16 participó en una reunión de la Comisión de Mediación, y el 17 acudió a la Facultad de Ciencias del Trabajo para tratar nuevamente temas sobre el máster en asesoría jurídico laboral, finalizando la jornada con una comida de trabajo junto al equipo del Colegio.



Tras el parón estival, la actividad institucional se retomó en SEPTIEM-BRE. El día 13, el decano asistió en la Ciudad de la Justicia a los actos organizados por el Colegio de Procuradores de Murcia. El 18 participó en la reunión de la comisión de estudios fiscales celebrada en el Colegio, seguida de una comida con representantes de Edutedis.

El 20 de septiembre volvió a la Ciudad de la Justicia para asistir al acto oficial de apertura del año judicial 2024-2025 en la Región de Murcia. El día 23, acompañado por Roberto Delmás, mantuvo una reunión en la Facultad de Ciencias del Trabajo para valorar la instalación de una Sala de Vistas.

El 24 se desplazó a Madrid para asistir al acto de entrega de los Premios Excelencia 2022-2023, mientras que Mario Valencia representó al Colegio en la celebración de la patrona de Instituciones Penitenciarias. Al día siguiente, el decano acudió al solemne acto de apertura del curso académico 2024/2025 de las universidades públicas de la Región.

Cerró el mes el 26 de septiembre, participando en el XX Congreso de Trabajo y Seguridad Social, organizado por el Colegio de Graduados Sociales de Almería.





El inicio del último trimestre del año comenzó el 1 de OCTUBRE, asistiendo a la presentación de la jornada sobre el código de buenas prácticas de la AEAT, organizada por el Colegio. Al día siguiente, participó en el IV Foro Sabadell Profesional, donde el Colegio recibió un reconocimiento por su trayectoria de colaboración con la entidad.

El 3 de octubre, acompañado de miembros de la Junta, mantuvo una reunión con la directora provincial de la Tesorería General de la Seguridad Social, Alicia de la Villa. Al día siguiente, viajó a Madrid para asistir a un encuentro en la sede del Consejo General con la Asociación de Centros Universitarios de Relaciones Laborales y Ciencias del Trabajo. Durante la segunda semana del mes, el decano intervino en varias reuniones de comisiones internas: mediación, el 8 de octubre y formación, el día 9 de octubre, así como en encuentros con AMAT y en la presentación de nuevas jornadas formativas impulsadas por el Colegio.

El 14 se celebró una reunión con Fernando Vélez, y el 15 participó en el proceso de escucha activa con motivo del 1200 aniversario de la ciudad de Murcia. El día 17 asistió a la jornada conmemorativa de los 100 años de Agrupal y compartió una comida institucional con representantes de Prevemur.

El día 21, intervino en la reunión del Consejo Rector de la EPL, y el 22 participó en una jornada técnica sobre las reformas del proceso laboral tras el RD Ley 6/2023. Ese mismo día, también asistió al ciclo "Celebrando el Moneo", con motivo de su 25 aniversario.

La agenda se cerró con varias citas institucionales: el día 24 tuvo lugar la reunión del Canal Compañeros; el 25, la conmemoración del 20 aniversario del Centro de Mediación Familiar, donde el Colegio estuvo representado por Mª de los Santos Ruiz; y el día 29, el decano asistió tanto a la entrega de los Premios Laurel de Plena Inclusión como al acto de toma de posesión de la nueva Junta del Colegio de Economistas.





NOVIEMBRE concentró una gran variedad de actos académicos, colegiales e institucionales, reflejo del dinamismo de este último tramo del año. El día 4, el decano asistió a la jornada sobre el RDL 2/2024, centrada en la reforma del nivel asistencial de las prestaciones por desempleo. El 5 de noviembre fue especialmente intenso, con la participación en el Foro de Empleo de la UMU, una Junta de Gobierno extraordinaria motivada por la DANA, la presentación de un nuevo curso de la TGSS y la asistencia a la gala de entrega de premios del XXXII Concurso de Proyectos Empresariales del Ayuntamiento de Murcia.

El día 6 acudió a la presentación del curso de introducción a las cooperativas, y el 11 participó en la presentación de las jornadas organizadas por CROEM.

El 15 de noviembre tuvo lugar la presentación del delegado territorial del Colegio en Cehegín. Una semana después, el 21, el decano asistió a los actos del Colegio de Graduados Sociales de Granada, y el día 22 a la imposición de medallas y entrega de premios del Colegio, seguida de la celebración del Graduados Sociales Fest.

El 25 asistió a la entrega de los III Premios Murcia Diario, y el 28 participó en la jornada "Audiencia previa en los despidos disciplinarios tras la STS 1250/2024", con ponencia a cargo de Antonio Sempere. Ese mismo día, Antonio Rael representó al Colegio en el acto de investidura de los nuevos doctores y doctoras de la UMU.

El mes finalizó el día 29 con la asistencia del decano a los actos institucionales del Colegio de Graduados Sociales de Almería, mientras que Roberto Delmás representó al Colegio en la inauguración de la nueva sede de Prevemur en Cartagena.



El mes de DICIEMBRE puso el broche final a un año de intensa actividad institucional. El 2 de diciembre, el decano asistió en Castellón a los actos organizados por el Colegio de Graduados Sociales con motivo de su 50 aniversario. El día 3, se celebró en el Colegio una jornada sobre nociones básicas para iniciarse en extranjería, y el 5 asistió, acompañado de miembros de la Junta, a la inauguración de la Sala de Vistas de la Facultad de Ciencias del Trabajo de la UMU.

El 10 de diciembre acudió a la toma de posesión de los nuevos miembros de la Sala de Gobierno, en la Ciudad de la Justicia. Al día siguiente, el Colegio organizó una jornada sobre Verifactu, con la intervención de Alfonso del Moral como ponente.

El 12, participó de forma telemática en la jornada sobre Inspección de Trabajo impartida por Ana Ercoreca, organizada junto a la EPL, y el 13 se desplazó a Madrid para asistir al Pleno del Consejo General.

El 16, el Colegio estuvo representado por Mª José Pelegrín en la VII edición de los Premios Importantes 2024 de La Opinión, y el día 17, el decano intervino en la presentación de la jornada sobre el traspaso de subsidios del SEPE al IMV, organizada en colaboración con el INSS. La agenda del decano durante 2024 ha reflejado el compromiso constante del Colegio con la representación institucional, el impulso de la formación continua, la colaboración interinstitucional y la participación activa en todos los ámbitos que afectan a la profesión. Reuniones de alto nivel, jornadas técnicas, actos académicos y presencia en foros nacionales e internacionales han consolidado al Colegio como referente profesional en la Región de Murcia y a nivel estatal.

Este recorrido mensual da testimonio de un año de trabajo intenso, marcado por el diálogo, la cooperación y la vocación de servicio a los colegiados y colegiadas, pilares fundamentales sobre los que seguirá construyéndose el futuro de nuestro colegio profesional.

